

Die Kinder singen und tanzen zu Gunsten der traditionellen Spendenaktion im Kloster Seligenthal. Foto: Heike Rudloff-Hilbig

300 Kinder auf der Bühne

Landshuter Kinderweihnacht in Seligenthal

(red) Die Adventszeit beginnt und mit ihr steht die große weihnachtliche Auftakt-Veranstaltung vor der Tür: das Fest der "Landshuter Kinderweihnacht 2023" am 2. Dezember, von 11 bis 16 Uhr. Seit Wochen und Monaten üben die Kinder, die an diesem Tag im Kloster Seligenthal am Bismarckplatz auf der Bühne des Klosters stehen werden.

Etwa 300 Kinder singen und tanzen an diesem Tag zu Gunsten der traditionellen Spendenaktion, mit der auch heuer wieder rund 100 Familien mit Gutscheinen finanziell unterstützt werden. Weihnachten soll auch für diese Familien – auch wenn sie in größte finanzielle Not geraten sind – ein besonderes Fest werden. Außerdem werden mit der Spendenaktion etwa 20 weitere Projekte für Kinder und Jugendliche der Region gefördert.

Stimmungsvoll geht es zu an diesem Tag, wenn die Weihnachtszeit beginnt: Das Kloster wird geschmückt, die ehrenamtlichen Organisatoren vom Lions-Club Landshut-Wittelsbach zaubern weihnachtliche Stimmung mit vielen geschmückten Bäumen, mit der weihnachtlichen Werkstatt, wo die Kleinsten zum Basteln erwartet werden und dem Vorlesezimmer, wo Geschichten vorgelesen werden. Dazu gibt es eine große Tombola. Viele Unternehmen und Geschäfte haben wieder dazu beigetragen. Lose gibt es gleich am Eingang zu Veranstaltungsräumen. Als wichtiger Beitrag gehören auch die von der vor zehn Jahren verstorbenen Künstlerin Dorle Sturm gestal-Kinderweihnachtskarten dazu. Wer möchte, kann die Spendenaktion auch direkt finanziell unterstützen. Die Landshuter Kinderweihnachtskarte gibt es in vielen Geschäften und Apotheken in Stadt und Landkreis. Informationen gibt es auch über www.Kinderweihnacht-landshut.de